

GASTRONOMIE Im Take-away: AdR-Grillpoulet

Im warmen Take-away-Angebot der Genossenschaft Migros Ostschweiz finden sich seit Kurzem **ausschliesslich Grillpoulets aus der Region**. Damit können sich die Gäste der Migros-Gastronomie auf qualitativ hochwertige Poulets aus regionaler Produktion freuen. **Der Preis liegt unverändert bei 12.40 Franken pro Huhn**. Lieferant ist die Frifag Märwil AG. Das Unternehmen beliefert auch die Supermarkt-Filialen der Migros Ostschweiz mit erstklassigen Geflügelprodukten aus der Region.

Die zweite Neuerung bei den Poulets betrifft die Zubereitung und kann von Feinschmeckern leicht erschnuppert werden: Die Hühner werden **nach dem Grillieren mit feinem Rosmarinöl mariniert**, was dem Fleisch eine mediterrane Geschmacksnote verleiht.

So regional wie möglich: Die Gastronomiebetriebe der Migros Ostschweiz setzen **bevorzugt regionale Zutaten** ein. So werden auch bei der Zubereitung der Speisen für das Salat- und das warme Buffet sowie beim Dessertangebot wenn immer möglich Produkte aus der Region verwendet. Damit unterstützt die Migros-Gastronomie eine nachhaltige Produktion und die regionale Landwirtschaft.



Die regionalen Poulets werden neu mit Rosmarinöl mariniert.



Erwin Gamper freut sich mit seinen Töchtern Rahel Leisi-Gamper (links) und Michaela Gamper über die Auszeichnung.

Die AdR-Sonne strahlt über Stettfurt

Anlässlich eines Sonntagsbrunchs hat die Migros Ostschweiz am 30. Mai zum dritten Mal die AdR-Regio-Wurzelzrophäe verliehen: Dieses Jahr an Erwin Gamper.

Bei stürmischem Frühsommerwetter haben rund 200 geladene Gäste einen königlichen Sonntagsbrunch auf dem Feierenhof in Altnau TG genossen. Trotz Regen und Wind liessen sie es sich nicht nehmen, beim Nageln und Mostkrugschieben mitzumachen oder bei der Apfelkönigin zu degustieren sowie auf einer Führung den Hof der Familie Barth kennenzulernen.

Höhepunkt des Anlasses war die Verleihung der AdR-Regio-Wurzelzrophäe. Die Jury hat sich für einen besonders innovativen Produzenten entschieden: für Er-

win Gamper aus Stettfurt TG. Seit 25 Jahren ist er Gemüselieferant und seit sieben Jahren AdR-Produzent und damit ein langjähriger Partner der Genossenschaft Migros Ostschweiz (GMOS).

«Seine hohe Aufmerksamkeit bezüglich technischer Innovationen und neuer Produkte ist beispiellos», so Christian Gerber, Leiter Verkaufsgruppe und AdR-Verantwortlicher der GMOS. Und Gamper gibt das Kompliment umgehend zurück: «Der Dialog hat bei der Migros einen hohen Stellenwert, wir Produzenten schätzen dies sehr. Dank der Flexibilität

beider Seiten sind wir so erfolgreich.»

AdR – ein erfolgreiches Programm

Das Programm «Aus der Region. Für die Region.» bildet seit sieben Jahren eine Brücke zwischen einheimischen Produzenten und Konsumenten. Dahinter steckt das Bekenntnis der GMOS, die Partnerschaft mit der Landwirtschaft in ihrem Wirtschaftsgebiet zu intensivieren und die regionale Wirtschaft zu stärken.

Text: Judith Bösch
Foto: Susanne Basler

Adressänderungen: nur noch der Post melden. Die Zeitung wird dann automatisch an die neue Adresse geliefert.

Abonnentenservice: MIGROS OSTSCHWEIZ, 9201 Gossau, Tel. 071 493 24 51, E-Mail: mireg@gmos.ch